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  Поздравляем!

    Наименование 
        хозяйств

                 Уборка зерновых культур

подобрано намолот 
 (т)

урожайность  
(ц/га)

îîî «Колос» 2620 4515 17,2

îîî сХП «àли» 3789 6541 17,3

сПК «âязовское» 1680 3220 19,2

îîî «çаречье-2» 7437 7991 10,7

îîî «самара-Баболна» 3478 3460 9,9

îîî «Метальников» 2445 3331 13,6

ÃУП сî «àгросервис» 13055 22760 17,4

îîî «Коровкино» 1373 1892 13,8

îîî «ðост» 665 705 10,6

îîî «Колос Поволжья» 1317 1037 7,9

èП «Пустобаев à.с.» 2350 4370 18,6

èП «Минко à.è.» 1267 2132 16,8

èП Переходко Н.Н. 1377 2599 18,9

èП Моршанский â.â. 777 655 8,4

Прочие мелкие 
предприятия

4197 5169 12,3

âсåÃî 47827 70377 14,7

Переходящий кубок вручён коллективу Красноармейской средней школы.

ПедСовет номер один
образоваНие

         Сведения на 2 сентября 2013 года           Губернатор 
   Самарской области
раСпоряжеНие ¹490-р
       от 26.08.2013 г.
        о поощрении
çа многолетний добросовест-

ный труд, успехи в организации 
и совершенствовании учебного 
и воспитательного процессов и 
большой личный вклад в прак-
тическую подготовку учащихся и 
воспитанников поощрить Благо-
дарностью губернатора самар-
ской области и ценным подар-
ком брагина владимира Ни-
колаевича - учителя физической 
культуры государственного бюд-
жетного общеобразовательного 
учреждения самарской области 
«средняя общеобразовательная 
школа села àндросовка муници-
пального района Красноармей-
ский самарской области».

Н.И.Меркушкин, 
губернатор 

самарской области.

                  аПк

Центр социальной помощи семье и детям м.р. Красноармейский ин-
формирует, что имеются в наличии бесплатные путевки на санаторное 
лечение для детей и подростков в сентябре:

 - в санаторий «Берёзки» - с 09.09.2013 г.;
 - в  санаторий «Циолковский» - с 10.09.2013 г.
äети и подростки в оздоровительных учреждениях санаторного типа 

круглогодичного действия имеют возможность получить санаторное 
лечение, продолжить обучение по школьной программе,  принять уча-
стие в досуговых мероприятиях, познакомиться с новыми друзьями.

âозможно направление классами с учителем или без него. îпыт ра-
боты  свидетельствует, что выезды общим коллективом организуют и 
сплачивают детей.

äля получения более подробной информации можно пригласить на 
родительское собрание специалистов  центра «семья»  и руководите-
лей санаториев.

Получить бесплатную  путёвку имеет возможность ребёнок или под-
росток в возрасте от  6 до 18 лет, не получавший путёвку в санаторий 
в 2013 году, без учёта доходов семьи.

спешите!!! îбращаться необходимо в центр «семья»  по адресу: с. 
Красноармейское, ул. îктябрьская,  3 (2-й этаж). При коллективном 
заезде - в образовательное учреждение, в котором обучается ребенок.

äополнительную информацию можно получить по тел. 2-24-08.

Н.Шиншинова, социальный педагог.

  Центр «Семья» ПредлАгАет в Сентябре   
       беСПлАтное САнАторное лечение
                   для детей и ПодроСтКов

29 августа прошло тра-
диционное августовское со-
вещание работников обра-
зования Красноармейского 
района.

сначала в àндросовской шко-
ле прошли заседания предметных 
методических объединений. На 
повестке дня стояли самые набо-
левшие вопросы. â первую оче-
редь это особенности преподава-
ния в новом учебном году в свя-
зи с введением федеральных го-
сударственных образовательных 
стандартов (ôÃîс) второго поко-
ления. сначала на эти стандарты 
перешли наши начальные школы 
в порядке эксперимента. à сей-
час это коснулось вплотную уже 
и пятиклассников. Новые учебни-
ки, новые программы, новые под-
ходы и требования, новые гори-
зонты для творчества.

âторой по важности вопрос 
– это итоги работы наших школ, 
результаты государственной ито-
говой аттестации и единых госу-
дарственных экзаменов, участие 
в олимпиадах, конференциях, со-
ревнованиях разного уровня. Эк-
замены прошлого учебного года 
вызвали очень оживлённую реак-
цию самой широкой обществен-
ности. столько всего было! è вы-
ложенные в èнтернет до экзаме-
нов ответы, и установка в неко-
торых школах глушилок для мо-
бильной связи (нас пока, слава 
богу, это не коснулось), и беско-
нечные споры по поводу заданий 
в тестах. âсё это и стало предме-
том пристального обсуждения на 
заседаниях методобъединений.

à после полуторачасовых за-
седаний Мî педагоги поехали в 
соседний посёлок – Куйбышев-
ский, где в культурно-досуговом 
центре прошло пленарное засе-
дание августовской педагогиче-
ской конференции.

â работе «августовки» приня-
ла участие руководитель Юго-
çападного управления министер-
ства образования и науки самар-
ской области (ЮçУ МîиН сî) 
â.â. Пасынкова.

Приветствовал участников и 

гостей конференции глава му-
ниципального района Красноар-
мейский Павел Михайлович åлин:

- стремительно летят учеб-
ные годы. По моим ощущениям, 
один учебный год равен двум ка-
лендарным, настолько эти девять 
месяцев насыщены событиями и 
делами. îгромное спасибо всем 
учителям и педагогическим ра-
ботникам за то, что вы во всех 
этих новациях не потеряли само-
го главного – наших детей. 

П.М. åлин обозначил три глав-
ные проблемы в системе образо-
вания нашего района. 

Первое. У нас наблюдается во 
многих вопросах положительная 
динамика, по отношению к са-
мим себе мы ежегодно в основ-
ном прирастаем. à вот на окруж-
ном уровне мы пока не достигли 

ярких прорывов, хотя, безуслов-
но, можем. çадача – быть первы-
ми в округе.

По-прежнему сокращается 
число учеников. îстро стоит в 
районе и в губернии вопрос про-
фориентации. сейчас, к приме-
ру, требуются переводчики в свя-
зи с предстоящим чемпионатом 
мира по футболу. âостребованы 
иностранные языки. à у нас вос-
требованы работники сельского 
хозяйства. Ãрамотные, с высо-
ким уровнем образования, кото-
рых требует современная техни-
ка. Мы теряем престиж сельско-
го труда, сельского учителя, сель-
ского жителя.

è ещё одна проблема, подня-
тая главой района. Школа пере-
стала работать с общественным 
мнением, с жителями. На сходах 

директора школ рассказывают о 
достижениях, но этого явно мало.

с докладом «Модернизация 
системы образования м.р. Крас-
ноармейский: условия, результа-
ты, перспективы» выступила на-
чальник Красноармейского тер-
риториального отдела ЮçУ МîиН 
сî òатьяна èвановна салмина. 
îна осветила практически все 
стороны образовательного про-
цесса, рассказала об изменени-
ях, о результатах работы наших 
педколлективов, о проблемах и 
перспективах.

с интересом посмотрели 
участники и гости конференции 
видеодневник о развитии образо-
вания Красноармейского района 
в 2012-2013 учебном году, под-
готовленный студией «Кирилли-
ца» центра детского творчества.

На «августовке» была затрону-
та очень важная сторона воспи-
тания наших детей – нравствен-
ная, духовная. â районе нако-
плен большой опыт совместной 
работы школ и русской право-
славной церкви. По традиции по-
здравил, напутствовал, благосло-
вил педагогов руководитель от-
дела образования и катехизации 
Кинельско-Безенчукской епархии 
о. àндрей ôедосов.

à затем прошла церемония на-
граждения.

âпервые в районе по инициа-
тиве главы был утверждён поста-
новлением администрации пере-
ходящий кубок за подготовку к 
учебному году, который на кон-
ференции  был вручён педколлек-
тиву Красноармейской средней 
школы (директор â.Н. Хрестин).

Большая группа педагогов по-
лучила награды от администра-
ции муниципального района и 
Юго-çападного управления (бо-
лее подробно мы об этом сооб-
щим в ближайших номерах га-
зеты).

äевятый год продолжается в 
нашем районе практика стимули-
рования лучших педагогов по ито-
гам работы за год. âот и в этот 
день десять лучших учителей по-
лучили сертификаты из рук за-
местителя главы м.р. Красно-
армейский Николая Ãригорьеви-
ча âасина.

Награждение сопровождалось 
выступлениями самодеятельных 
артистов Куйбышевского КäЦ, 
вызвавшими дружные овации 
зрителей.

Коллективом отдела образо-
вания и центром детского твор-
чества (руководитель ò.â. Ãужи-
на) было сделано всё, чтобы ав-
густовская конференция стала 
настоящим праздником, создать 
душевную обстановку, творчески 
и со вкусом оформить зал, сце-
ну. è, по единодушному мнению 
всех присутствующих, у них это 
прекрасно получилось.

à впереди новый учебный год. 
Желаем всем учителям крепкого 
здоровья, успехов и удачи.

Н.Захарова. 
Фото автора.
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                           (Публикуется бесплатно).

Жители двухэтажного  
восьмиквартирного дома 
по улице Нагорной в по-
сёлке Любицкий долгое 
время били во все коло-
кола и обращались  во 
все инстанции. В доме 
том просто нельзя жить. 
Нет газа, нет нормально-
го теплоснабжения, кры-
ша протекает и дальше 
по списку.

 По решению суда это зда-
ние было передано сельскому 

поселению Красноармейское. 
Конкретную помощь жителям  
многострадальной двухэтажки 
в поселении оказали быстро: 
дом был включён в программу 
переселения из ветхого жилья, 
и теперь в этом посёлке по ули-
це садовой быстрыми темпами 
возводится новый современный 
восьмиквартирный дом.

 âедёт строительство на са-
довой îîî «среда-2», директор 
Келейнов Ãеннадий Михайло-
вич. à конкретно на данном объ-
екте по 12-14 часов в день тру-

дится бригада àртура äмитри-
евича âанян. Почему  так мно-
го часов в день, понятно: пока 
погода позволяет, нужно успеть. 
срок сдачи дома – ноябрь теку-
щего года.

â новостройке только двух- и 
трёхкомнатные  квартиры. Будет 
газ, вода, индивидуальное газо-
вое отопление.  Желающим но-
восёлам будут выделены непо-
далёку участки для огородниче-
ства и ведения подсобного хо-
зяйства.  Ãлава сельского посе-
ления â.П. Харитонов уже  со-

 Уважаемые избиратели 6 округа села Колывань!
 я, Шаповалов àнатолий  âладимирович, 1952 года рож-

дения - ваш кандидат в депутаты собрания представите-
лей муниципального района Красноармейский  от 6 окру-
га с. Колывань. Житель села äергачи. Женат. âырастил  и 
воспитал двоих сыновей. èмею внучку. îбразование сред-
нее. Пенсионер минобороны ðô. îбращаюсь ко  всем жи-
телям сёл Колывань и Каменный Брод с просьбой проя-
вить активность в выборах 8 сентября 2013 года, выбрать 
достойного депутата, который живёт рядом с вами и бу-
дет всегда  доступен для  ваших обращений.
ОБещаю:
- активно, честно и настойчиво участвовать в работе  со-

брания представителей м.р. Красноармейский и добивать-
ся  положительных результатов по вашим обращениям.

 с уважением ко  всем вам, представитель ëäПð и ваш  
кандидат в депутаты анатолий Шаповалов.

С нАгорной нА САдовую
БЛагОУстРОйстВО

бирает заявления для  выдела   
таких участков.

 îбъект на садовой стал 
предметом особого внимания 
и для главы поселения â.П. Ха-
ритонова, и для районного ар-
хитектора К.à. Шаляева,  и для  
руководителя комитета по  иму-
ществу  с.М. òушина, и для рай-
онной  администрации.

Жители – будущие новосёлы 
– сначала  сомневались, не ве-
рили, что их многолетние  стра-
дания окончатся. Были у жи-
телей споры о том, что новые 

квартиры по метражу  уступят  
старым. âыездная  комиссия 
в составе работников админи-
страции сельского поселения 
Красноармейское, отдела  ар-
хитектуры и жителей дома №1  
с ул. Нагорной совместно за-
мерили площадь квартир, где 
проживают, и сравнили с проек-
том нового дома. â строящем-
ся доме квартиры предостав-
ляются равнозначной площади. 
äа  и жители  воочию  убеди-
лись в этом, побывав на ново-
стройке, когда там был постро-
ен первый этаж, кстати, всего 
за  месяц работы.

 äом строится из керамзито-
блоков. После утепления он бу-
дет обшит бежевым  сайдингом. 
â доме будут пластиковые  окна,  
двускатная  крыша  из профли-
ста цвета шоколада.

 çудина  Мария âладими-
ровна  - одна  из будущих но-
восёлов, выразила  общее на-
строение всех жителей  ветхо-
го жилья:

- Новый дом для  нас – дело 
просто замечательное. â нашем 
жить уже опасно.  â стену гвоздь 
лишний вбить  боимся – всё сы-
плется. çимой очень холодно. 
Крыша  вся в дырах. Ждём но-
воселья, радуемся заранее.

îчень надеемся, что совсем  
скоро, через два-три месяца, 
дом с Нагорной закончит своё  
существование и в паспортах 
появится у его бывших жителей  
новый  адрес: ул. садовая, 2 à.

                         Н.Захарова.
                      Фото автора.
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дАй воды нАПитьСя

На  конференции граждан 
п. Любицкий 5 марта это-
го года жители попроси-
ли главу поселения Васи-
лия Петровича Харитоно-
ва отремонтировать ко-
лодец на улице главной.

- Мы приехали  сюда  в 73-м 
году, - говорит Надежда åфи-
мовна Ãоловина, - колодец уже 
был.  îн где-то в шестидесятых 
был  вырыт.  Но за эти годы  со-
всем захирел, обвалился, при-
шёл в полный упадок. âоду в по-
сёлке дали,  и колодец  совсем 
забросили.

âасилий Петрович просьбу  
услышал, и на добровольные по-
жертвования  местных жителей 
колодец  был  капитально отре-
монтирован. сделала работу  та 
же бригада, которая  сейчас  на 
ëюбицком  строит  восьмиквар-
тирный жилой дом.

Повозиться пришлось: пол-
ностью выкачали воду, очисти-
ли колодец, всё  вытащили, по-
ставили кольца, сруб с крыш-
кой, ворот  с цепью, навес,  не-
большой заборчик вокруг колод-
ца.  âыкрасили всё в яркие цве-
та, и появилась на Ãлавной  ули-
це ëюбицкого новая достопри-
мечательность. Место это  удоб-
ное - центральная  улица посёл-
ка, широкая дорога.

- Пожалуйста, пользуйтесь, - 
говорит жителям один из стро-
ителей Мансур Нидоев. – Нам 
понравился колодец, надеемся, 
что и вам тоже.

Хоть  с водой  в районе в по-
следние годы больших перебо-
ев нет, но вода из колодца – это 
просто песня. âсегда холодная, 
свежая, никакого привкуса, ни-
какого запаха труб и хлорки.

спасибо главе поселения  
â.П. Харитонову, строителям, 
Макару Борисову, жителю этой  
улицы, оказавшему реальную 
помощь при ремонте. à ко всем 
жителям этой  улицы и всего по-
сёлка большая просьба: сохра-
ните свой колодец, пусть как 
можно дольше он будет таким 
же красивым и удобным.

 Н.Захарова.
Фото автора.

основной деятельностью 
отдела заГС является пре-
доставление государствен-
ной услуги по государ-
ственной регистрации ак-
тов гражданского состоя-
ния и совершение других 
юридически значимых дей-
ствий, в т.ч. в сфере меж-
дународных отношений - по 
истребованию личных доку-
ментов с территории ино-
странных государств.

Хотелось бы обратить внима-
ние на сравнительный анализ ко-
личества детей, родившихся в 
последние десятилетия. â пери-
од с 1990 года по 2006 в Красно-
армейском районе наблюдалось 
постепенное снижение рождае-
мости, но с 2007 года по насто-
ящее время число новорожден-
ных увеличивается (рис. 1).

сохраняется и наметившая-
ся в районе с 2006 года тенден-
ция снижения количества запи-
сей актов о смерти: с 367 в 2005 
году до 276 в 2010 и 2012 годах.

òакже с 2006 года мы отме-
чаем положительную динамику 
роста числа зарегистрирован-
ных браков и уменьшение коли-
чества записей актов о расто-
ржении брака (рис. 2). 

åжегодно мы регистрируем 
порядка 700 записей актов граж-
данского состояния. òак, в 2012 
году количество государствен-
ных регистраций актов граждан-
ского состояния составило 690, 
за 1 полугодие 2013 года – 316. 
совершено других юридически 
значимых действий за 2012 год 
- 1 625, за 1 полугодие текущего 
года – 774, в том числе состав-
лено 46 дел по внесению изме-
нений, исправлений в акты граж-
данского состояния, исполнено 
100 извещений, выдано 618 по-
вторных свидетельств и справок, 
оказана международная право-
вая помощь 10 гражданам в ис-
требовании документов с терри-
тории иностранных государств, а 
также исполнен 381 запрос ор-
ганизаций и учреждений на до-
кументы, подтверждающие ре-
гистрацию актов гражданского 
состояния.

Отдел Загс 
муниципального района 

Красноармейский.

                   инФормАЦия о КоличеСтве АКтов
               о зАКлючении и рАСторжении брАКА    

заГС

                   инФормАЦия о КоличеСтве АКтов
                                 о рождении, Смерти

19 августа.
Получила задание прове-

сти торжественное меропри-
ятие в честь äня ðоссийско-
го флага. äело хорошее. îпы-
та нет. «сижу» в интернете. Чи-
таю и смотрю, как празднуют 
этот день у нас в ðоссии. äе-
лаю вывод. Празднуют активно! 
åсть наработки, разнообразные 
формы проведения торжеств в 
этот день. Этот опыт постара-
юсь применить.

20 августа.
îбсудили на худсовете про-

грамму праздника. Наметили 
шаги по её выполнению. Про-
сим помочь учителя физкультуры 
школы. собрали все имеющие-
ся у нас государственные флаги 
и полотнища. На торжественное 
шествие хватит. спасибо главе 
поселения - флаги есть в клубе 
и школе. Предложили организа-
циям в этот день водрузить госу-
дарственный флаг на их здания. 
Не оказалось самих флагов. Но 
идею активно поддержали. ðе-
шили чуть позже провести ак-
цию поднятия флагов. îтлично!

21 августа.
Приглашаем на праздник де-

тей. îни спрашивают - какой 
праздник? Ãоворим.

22 августа.
Поднимаю триколор над сво-

им домом. Почему флаги над до-
мами только «у них». à что же у 
нас? Буду первой. Надеюсь, од-
носельчане поддержат меня и 
последуют моему примеру.

îдолжили у строителей лест-
ницу. òоржественно водружаем 
полотнище на здание КäЦ (по-
сле ремонта всё руки не дохо-
дили). Ура! Ура! Ура!

Масштабного велопробега 
не состоялось. âтороклассни-
ки àлёша и âладик с трепетным 
волнением отнеслись к поруче-
нию и с ветерком промчали наш 
флаг по улицам села.

На футбольный турнир в честь 
праздника собрали две разново-
зрастные команды пацанят. òор-
жественное построение.

слова о празднике 22 августа. 
î ðоссии. î подвиге. î флаге. 
çначение каждого цвета имеет 
глубокий смысл: белый - мир, 
чистота, благородство. синий — 
вера и верность, правда. Крас-
ный - сила, мужество, кровь, 
пролитая за îтечество.

слушали внимательно. âсе 
вместе подняли флаг над сво-
ей школой. Это важно, когда 
все вместе. çа одну верёвоч-
ку двадцать кулачков. çа своё 
так и надо!

Победители в игре тоже были. 
Без победы невозможно жить!

ðасходиться не хотелось. 
ôото на память о первом в их 
жизни äне государственного 
флага ðоссии!

После трёх дней дум о нашем 
флаге мелькнула мысль: «òоль-
ко бы расположение цветов на 
триколоре наши дети запомни-
ли. âдруг кому-то из них придет-
ся золотые медали чеканить...»

Н.Брагина, 
п. Куйбышевский.

    КАК мы 
 отметили 
день ФлАгА   


